



# 元気な阿戸町だより



平成26年8月31日 阿戸町連合町内会発行

メールアドレス/atochounaikai-info@hyper.ocn.ne.jp  
ホームページアドレス//www.com-net2.city.hiroshima.jp/ato/

## 認定こども園の現状について

平成二十五年度に用地取得・実施設計を終えました。平成二十六年度は、六月二十二日から造成工事に着手しております。引き続き秋には、建築工事や既存建物（幼稚園）の改修工事が行われ、二十七年四月には開園の予定です。

## ワークショップの開催について

安芸区役所地域起こし推進課では、この度、阿戸の魅力を一層高めるため、阿戸地区の新たな町づくりのプランを作成することとなりました。

第一回のワークショップが、七月二十六日、阿戸公民館で開催されました。

大東和安芸区長、松田連合町内会会長の挨拶につづいて、「地域を再発見しよう」をテーマに活発な意見が出されました。これから二六・二七年度、二年間をかけて、



概ね二カ月に一回のペースでワークショップを開催し、まちづくりのプランを策定することになっております。

## 「区長を囲む会」の開催について

六月十八日、阿戸福祉センターにおいて「区長を囲む会」を開催いたしました。

安芸区役所からは、大東和区長をはじめ十九名、阿戸町からは、松田連合町内会会長をはじめ三十三名が出席しました。

松田連合町内会会長のあいさつ、大東和区長のあいさつに続き、安芸区内の主要事業概要について説明がありました。

松田連合町内会長から阿戸町の最重要課題である「認定こども園」が、計画通の来年四月開園となるよう強く要望いたしました。また、阿戸町活性化のため、七月から阿戸地区の新たなまちづくりプラン作成のためのワークショップが開催されますが、ご協力いただくようお願いいたしました。そのあと、意見交換会を行い、行政側との交流を深めました。



## 県道津江八本松線舗装工事について

県道瀬野呉線（瀬野境から阿戸境まで）の舗装工事を実施しておりましたが、この度、完了いたしました。

今年度は、県道津江八本松線（長戸路〜戸坂峠地区間）を実施していただくことになっております。

## 神立地区道路の拡幅について

二十五年八月に要望した時点では、「二十五年内に一部工事を発注予定」と回答いただいておりますが、その後、用地取得が難航し、着工が遅れる見通しです。

## 県河川工事の実施について

県西部建設事務所に要望しておりましたが、次の河川工事を今年度実施していただく予定です。

- 一 西方寺川改良工事
- 二 熊野川左岸（兼ヶ迫橋下流）管理道工事
- 三 長谷川河口暗渠部の改良工事（ボーリング調査）



## 二十六年年度連合町内会役員について

二十六年年度連合町内会総会において、次の通り役員が選任されました。

顧問	山田 松司	第四区町内会顧問
会長	松田 康憲	第四区町内会会長
副会長	高山 義昭	第五区町内会会長
理事	宇野 耕次	第一区町内会会長
理事	出口 勝紀	第二区町内会会長
理事	池田 正裕	第三区町内会会長
理事	景山 尚文	第六区町内会会長
会計	景山 尚文	第六区町内会会長
監査	末永 宏征	第二区町内会副会長
監査	景山 子	第六区町内会副会長

## 連合町内会の活動と二十六年年度予算について

二十六年年度の予算は、収入金額一、一五七、〇〇〇円、このうち一、〇五四、〇〇〇円（九一％）が町内の皆様から年間一、〇〇〇円負担いただいている負担金です。そのほか繰越金、寄付金等があります。

支出の主なもの、阿戸地区防犯組合など五団体への助成金三五〇、〇〇〇円（三〇％）、盆踊り大会、町民まつり、ウォークラリー大会等負担金一四〇、〇〇〇円（一二％）、町民体育祭準備金一〇〇、〇〇〇円等で、残りの二六六、〇〇〇円がまちづくり事業費、会議費、旅費等で連合町内会の活動費となっています。

今年度も元氣な阿戸町をめざし、認定こども園開園に向けた取組み、コミュニティ活動などに積極的に取組んで参ります。

## 有価資源ゴミ利益還元額について

※累計 金一、〇一〇、〇〇〇円

資源ゴミの収集については、ご協力いただきありがとうございます。

二十六年八月現在 一、〇二〇、〇〇〇円となっております。これは、「阿戸まちづくり基金」において厳正に管理しております。

連合町内会といたしましては、第一・第三土曜日の収集日（アールイー新日本）に出していただき、まちづくり基金の収入増加にご協力いただきたいと思います。

二十五年度は利益還元額のうちからゴミ専用紙袋を購入、皆様に配布させていただきました。

今後とも、皆様のご要望を聞きながら活用方法を検討して参りたいと思います。

## 公衆衛生推進協議会からの報告

### ☆平成二十六年年度献血の実施について

六月六日、阿戸学区献血推進協会は、JA安芸阿戸支店において平成二十六年年度の献血を実施いたしました。医療に必要な血液の安定的な確保に少しでも貢献したいと、皆様の善意をお願いして毎年実施している献血。今年も事前に、町内へのポスターの掲示、各町内会にお願ひしてチラシの配付など、町内への広報に努めました。また、当日は平日ということで、阿戸町民だけでは対象者が限られるため、町内の各事業所等にも幅広く協力をお願いしました。当日は百人を超える方に参加

していただき、八十人の方にそれぞれ四百ミリリットル献血をしていただきました。この献血者数は、昨年を上回る好成績でした。ご参加いただいた町民の皆様・各事業所等の皆様、また、その趣旨をご理解いただいて社員・職員の方の参加にご協力をいただいた各事業所等の管理者の方々に厚くお礼を申し上げます。

これからも、皆様方のご理解・ご協力をいただいで献血を実施して行きたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

### ☆町内一斉清掃の実施について

三月二日「町を美しく川をきれいに」のスローガンのもとに、町内一斉清掃を実施いたしました。

毎年三月の第一日曜日に実施している恒例の行事です。町内六つの町内会へ実施をお願いしての一大行事で、町内の河川清掃や県・市道などのごみの回収をしております。

川の枯れた葦を刈ったり、流れの途中に引っかかっているごみの回収、また、ポイ捨てされた空き缶やペットボトルなどの回収と、参加者懸命の作業が町内全域で展開されました。半日の作業で、不燃ごみ・可燃ごみ合わせて土嚢袋二百八十八袋のごみが回収されました。また、心無い人によって不法投棄された大型ごみも数か所ありました。

これらのごみは、安芸環境事業所に後日持ち帰ってもらい、町内一斉清掃は無事完了しました。皆様のお蔭で町内がきれいになりましたこと、深く感謝しております。ポイ捨てされたごみは、誰かが片付けなければなりません。お互い気を付けて、美しい阿戸町にしましょう。

## 小・中合同運動会開催

真夏の暑さの中、去る六月一日に小・中合同運動会が開催されました。スローガンは、小学校が「ちからのかぎりがんばれ阿戸っ子」、中学校は「走り抜け！ めざせ、青春の頂」でした。当日はまさに、このスローガン通りの、阿戸っ子の熱い思いに感動した一日となりました。

阿戸ならではのほほえましく感じたのが、小学生と中学生の温かな交流場面でした。中学生が小学生を優しくリードする姿があちこちに見られました。

このような体験を通して、自分より小さな人や弱い人には優しくする、という心が育っているのだと思います。また、同じ組の小学生と中学生がお互いに必死で応援している姿は、異年齢での一体感を感じ、こちらも応援に熱が入りました。

そして合同行事でいつも感じるのですが、それぞれの発達段階を皆が見通せる、という素晴らしいです。小学生はそれぞれの学年で、先生方の指導の下、素直に一生懸命に頑張っている姿が印象的でした。そして中学生の顔は、自分たちが創り上げているという満足感に満ち溢れていました。



子ども達はこれからも、小さな学校ならではの素晴らしい経験を積んで、強く、優しく、たくましく育って欲しいと願っています。



## 阿戸町内グループの紹介

### (六) ダンスキッズ クラウン

代表 南 和美

私たち「ダンスキッズクラウン」は幼児から大人までのダンスサークルで、毎週楽しくヒップホップを踊っています。

サークルがスタートした当初はキッズクラスのみでしたが、現在は小学校中学年ぐらいと、まだダンスに慣れていない初心者向けの「キッズAクラス」と、小学校高学年から大人までの「ジュニアクラス」の二クラスで、レッスンをしています。

どちらのクラスも先生がやさしく、わかりやすく教えてくれ、みんなで楽しくダンスをしています。

毎年十一月の阿戸町民まつりの他に、広島フラワーフェスティバルや呉みなと祭に出演したり、冬に

は発表会もあり、日々それらのステージに向けてみんなで頑張っています。レッスンは二クラス、毎週木曜日の夕方から阿戸公民館で行っています。

ダンスに興味のある方、健康維持に運動したい方、ダンスはもとより、習い事が初めてのお子様も気軽にお問い合わせください。



# 平成二十六年 度行事報告及び行事予定

☆納涼盆踊り大会

八月十五日(金)

天候不良のため中止

☆森のジャズライブ

八月三十一日(日)

里山あーと村

※敬老会

九月十四日(日) 予定

阿戸福祉センター

※区民まつり

十一月九日(日) 予定

船越町内

※阿戸町民まつり

十一月十六日(日) 予定

阿戸町内

※阿戸町駅伝大会

一月一日(木) 予定

阿戸町内

※町内一斉清掃

三月一日(日) 予定

阿戸町内

※ウォークラリー大会

三月十五日(日) 予定

阿戸町内

## ふれあい物語



「四こま漫画」について  
人情味の豊かな、阿戸町をイメージしています。これは、第2区町内会の藤岡由紀美さんの作品です。

## ニュースポーツ 「クップ」について

遊び方の概要・準備  
人数 2人

適した場所 屋外  
必要な用具について

### クップ

- ・キング 一個
- ・クップ 十個
- ・カストピンナ 六本
- ・コーナーピンナ 四本
- ・収納袋付き



「クップ」は、スウェーデン生まれのスポーツです。両チーム5個ずつのクップ(角材)を自陣コートに並べて先攻後攻を決めます。先攻チームは6本のカストピンナ(丸棒)を投げて、相手コートのクップを倒し、全部クップを倒したら最後にキングを倒せます。こうして先にキングを倒したチームの勝ちです。ただし、相手チームに倒されたクップは、攻撃時に相手コートに投げ入れて、まずはそのクップを倒さないと、相手の元からあるクップは倒せません。

## 編集委員の交代について

平成二十一年一月に創刊号を発行し、以来五年半、編集委員長を務めていただいた宇野耕次第一区町内会長が、編集委員長を退くこととなりました。これまでのご尽力に心から感謝いたします。

後任として、出口勝紀編集委員(第二区町内会長)に編集委員長をお願いすることいたしました。

また、新たに編集委員として、金盛博司第六区町内会副会長をお願いいたしました。どうかよろしくお願いいたします。

### 新メンバー

- |  |       |        |
|--|-------|--------|
|  | 統括責任者 | 松田 康憲  |
|  | 編集委員長 | 出口 勝紀  |
|  | 編集委員  | 金盛 博司  |
|  |       | 古井 智子  |
|  |       | 横山 みどり |



### 編集後記

地球の温暖化現象により、桜の開花も例年よりも十日も早く、そして梅雨入りも例年よりも早かったと思います。

五月でも三十度以上の真夏日を記録する一方、梅雨の無い北海道では六月には長雨や落雷で被害も有りました。

異常気象とは関係ないかも知れませんが、猫の顔ほどの私の畑ではジャガイモの花が散った後にトマトの実がなり、目を疑いました。ミニトマトが、なぜ?? 色々な人に聞きましたが、チヨウチヨの仕業か、蜜蜂の仕業か。トマトとジャガイモは茄子科だから。という声も聴きました。ナスにトマトやジャガイモがなりますか? トマトにジャガイモができますか? 皆さんの畑では異常現象はありませんでしたか?

出口 勝紀